

Proyecto Arv'Hy: Un ecosistema completo dedicado a la movilidad del hidrógeno toma forma en el valle del Arve!

**Los socios invierten y se comprometen juntos
para afrontar los retos de la movilidad con bajas emisiones de carbono.**

- Puesta en marcha en 2025 de la primera estación multiservicio y multienergía del Valle del Arve.
- 5 actores unidos en torno a una ambición común: contribuir a la descarbonización de la región del Valle del Arve.
- Creación de una sociedad de proyecto (SPV) "Arve Hydrogène Mobilité" para desarrollar y llevar a cabo el proyecto.

París, 7 de marzo de 2024

Gracias a su firme compromiso con la transición energética y la protección del medio ambiente, la región del Valle del Arve se beneficiará de una nueva baza en la descarbonización de su territorio, con la puesta en marcha de un innovador ecosistema de hidrógeno: Arv'hy*.

Apoiado por 5 actores locales de primer orden (LSBN - holding familiar compuesto por empresas de servicios; Ataway - diseñador, fabricante y distribuidor de estaciones de repostaje de hidrógeno; Axpo - productor y proveedor de energías renovables; Crédit Agricole des Savoie y Jean Lain Mobilités - actor principal de la distribución de automóviles y de las nuevas formas de movilidad en los Alpes), agrupados en la SPV "Arve Hydrogène Mobilité", este proyecto tiene como ambición contribuir a la descarbonización del Valle del Arve.

Los cinco actores principales han decidido unir sus fuerzas para dar forma al paisaje energético del mañana mediante la creación de una estación de recarga multiuso y multienergía para el gran público en Vougy, municipio del valle del Arve, en el corazón de los Alpes.

La constitución de la sociedad de proyecto "Arve Hydrogène Mobilité" marca el punto de partida de esta ambiciosa colaboración. Cada socio aportará a esta iniciativa su propia experiencia, con competencias complementarias que van desde el diseño de estaciones de repostaje de hidrógeno hasta el suministro de energías renovables, la movilidad y el desarrollo de ofertas de servicios locales.

La primera estación de servicio multiuso y multienergía del valle del Arve

El proyecto, que entrará en servicio en Vougy en el primer trimestre de 2025, incluye el diseño de una estación multienergía (térmica, eléctrica, hidrógeno y GLP) y un centro multiservicios (tienda de

autoservicio, estación de mantenimiento de vehículos, taquillas Drive, punto de entrega de paquetes, wi-fi, etc.).

Un reto estratégico: contribuir a la descarbonización de la región del Valle del Arve

La región está firmemente comprometida en la lucha contra la contaminación atmosférica a través de un Plan de Protección de la Atmósfera, con el objetivo de reducir las emisiones de partículas finas y de NOx. Además de su impacto en términos de dinamismo económico local (a través de la gama de servicios desplegados), el principal objetivo del proyecto Arv'Hy -situado estratégicamente al borde de una carretera muy transitada (la Route Blanche que conduce a las principales estaciones de esquí de Haute Savoie)- es cumplir los compromisos del Valle en materia de descarbonización del transporte, reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero y mejora de la calidad de vida de la población local.

"Estoy realmente encantado con el lanzamiento de este comprometido proyecto. La fuerza de esta iniciativa reside en la complementariedad de los cinco actores, que se han unido para aunar sus fuerzas y competencias y trabajar juntos en pos de un objetivo común: reducir las emisiones de CO2 y contribuir a la descarbonización del Valle, que es una ruta obligatoria para los transportistas antes del túnel del Mont Blanc y Europa del Este. Es una fantástica demostración de colaboración y compromiso con el medio ambiente". Boris GONNACHON, Presidente de la SPV "Arve Hydrogène Mobilité" y Presidente de LSBN

Recursos financieros y humanos complementarios

Este proyecto reúne todas las condiciones necesarias para desplegar un ecosistema del hidrógeno:

- El suministro de energía para el futuro electrolizador será coordinado por Apxo;
- LSBN pone a disposición terrenos adaptados al proyecto y competencias locales en materia de servicios;
- Ataway suministrará, instalará y mantendrá la infraestructura de producción y distribución de hidrógeno;
- Jean Lain Mobilités, LSBN y Crédit Agricole des Savoie participarán en el desarrollo de los usos. Como parte de esta transición al hidrógeno, LSBN convertirá parte de su flota de vehículos de alquiler al hidrógeno, con 10 vehículos industriales ligeros ya programados para el primer trimestre de 2025.

La coordinación requiere recursos tanto financieros como humanos por parte de todos los implicados. La empresa del proyecto ha confiado a Enealyis la tarea de prestar asistencia en la gestión del proyecto, beneficiándose de su experiencia en el desarrollo de emplazamientos y ecosistemas de H2 renovable dedicados a la movilidad.

El componente de hidrógeno del proyecto se desarrollará en dos fases sucesivas para satisfacer la creciente necesidad de movilidad por hidrógeno.

La fase inicial consistirá en la puesta en servicio de una estación de distribución de hidrógeno de capacidad media en 2025, lo que permitirá dar una respuesta rápida a la demanda de vehículos comerciales ligeros (VCL) en la región.

Una vez desarrollados sus usos, la estación evolucionará hacia una estación de gran capacidad conectada a un electrolizador que permitirá producir hidrógeno directamente in situ a partir de recursos energéticos renovables.

**En dialecto savoyard, "arvi" significa "hasta pronto".*

SOBRE LSBN

LSBN, holding familiar compuesto por empresas orientadas a los servicios, es una empresa independiente y un actor comprometido en la economía local. Para hacer frente a los retos del desarrollo sostenible, hemos optado por una visión global de la RSE: a través de nuestras numerosas colaboraciones con PYMES locales; a través de la aplicación de cartas y etiquetas que contribuyen a la protección de los recursos naturales; a través de nuestras elecciones de construcción, trazado y explotación energética; a través de nuestra cooperación con numerosos profesionales locales para nuestras acciones sociales y comerciales; a través de nuestro compromiso de colaboración con asociaciones de misión social y medioambiental; a través de nuestros procesos de reducción del impacto de los residuos, clasificación, reciclaje y reducción del uso de consumibles contaminantes... A través de nuestros valores y nuestras acciones, afirmamos nuestro compromiso sincero y comprometido con una dinámica económica positivamente coherente con el medio ambiente y la sociedad.

ACERCA DE ATAWAY

Para contribuir a la transición energética europea y a la descarbonización del uso de la energía, Ataway, líder en estaciones de hidrógeno, trabaja con los promotores de proyectos que desean acelerar la movilidad con hidrógeno. Gracias a nuestra experiencia tecnológica, nuestros conocimientos industriales y el compromiso de nuestros equipos, podemos ofrecer soluciones personalizadas a través de:

Servicios y asistencia adaptados a las necesidades de nuestros clientes,

Una de las gamas más amplias de estaciones de servicio de hidrógeno modulares y de alto rendimiento del mercado europeo.

Contactos de prensa :

Narciso PRIETTO – n.prieto@ataway.com

ACERCA DE AXPO

La ambición de Axpo es crear un futuro sostenible mediante soluciones energéticas innovadoras. Como mayor productor suizo de energías renovables, Axpo también marca tendencias internacionales en el comercio de energía y la comercialización de energía eólica y solar. Más de 6.700 empleados combinan experiencia y conocimientos técnicos con pasión por la innovación y la búsqueda compartida de soluciones cada vez más eficientes. Axpo se basa en tecnologías innovadoras para satisfacer las necesidades cambiantes de sus clientes en más de 30 países de Europa, Norteamérica y Asia.

Contacto

Axpo Holding AG, Comunicación corporativa

T 0800 44 11 00 (Suiza) | T +41 56 200 41 10 (Internacional)

(Disponible de 8.00 a 17.30) medien@axpo.com

ACERCA DE CRÉDIT AGRICOLE DES SAVOIE

Crédit Agricole des Savoie es el primer banco y asegurador de Saboya y Alta Saboya, con más de 727.000 clientes particulares, profesionales y empresas. Crédit Agricole des Savoie es consciente de sus responsabilidades para con la región y se compromete con iniciativas que reflejan sus valores de presencia local, responsabilidad y solidaridad. Con 837 directores sobre el terreno, es un actor de la vida local, y su compromiso con la sociedad y el mutualismo se traduce en acciones concretas en torno a las grandes prioridades del cambio climático para que las transiciones sean un éxito y de la inclusión para promover la buena convivencia. En estos ámbitos, la Caisse Régionale tiene una triple

responsabilidad: ser ejemplar en sus prácticas internas, apoyar a sus clientes y tener un impacto positivo en nuestra región para contribuir a la transformación de nuestros dos departamentos frente a los retos sociales, medioambientales y climáticos.

ACERCA DE JEAN LAIN MOBILITÉS

Jean Lain Mobilités es uno de los 20 primeros grupos de distribución de Francia. En 2022, con un volumen de negocio de casi 1.000 millones de euros (gracias, en particular, a la venta de 17.000 vehículos nuevos y 20.061 vehículos de ocasión), Jean Lain Mobilités fue elegido Grupo del Año 2022 por el Journal de l'Automobile y Coup de Coeur por Volkswagen Group France. En la actualidad, el Grupo emplea a más de 2.000 personas y representa a 15 marcas (Audi, Citroën, Cupra, DS Automobiles, Honda, Hyundai, Lexus, MG Motor, Opel, Seat, Skoda, Suzuki, Toyota, Volkswagen, Volkswagen VU), repartidas en 91 puntos de venta de vehículos nuevos y de ocasión, 15 talleres de carrocería, 9 agencias de alquiler y 1 centro de llamadas en 9 departamentos (Ain, Ardèche, Drôme, Alta Saboya, Isère, Ródano, Saboya, Altos Alpes y Alpes de Alta Provenza). También ha ampliado su cartera de servicios con Jean Lain e-city, especializada en movilidad urbana, y Sowatt, soluciones de recarga para particulares y empresas.